

"Il était une fois une fille et un garçon, sans eux deux, le monde ne serait plus..."

Le 25 novembre, journée de lutte contre les violences faites aux femmes, s'est tenu, en présence de M Eneko Landaburu, Ambassadeur, Chef de Délégation, à la Villa des Arts à Rabat à 17 heures, le vernissage de l'exposition de dessins d'enfants, réalisés suite au concours lancé par la Commission européenne en direction des enfants des pays tiers, sur leur vision de l'égalité homme femme.

Le 8 mars 2009, et pour le troisième année consécutive, la Commission européenne a lancé un concours de dessins destiné aux enfants entre 8 et 10 ans, afin qu'ils expriment leur vision de l'égalité Homme femme. Pour la première fois, cette exposition se tiendra en dehors de Bruxelles et le Royaume du Maroc a été choisi pour accueillir cet événement.

La sélection des dessins s'est effectuée dans un premier temps par les Délégations participantes, et la sélection finale a été réalisée à Bruxelles par un jury composé d'enfants.

Voici le résultat : émouvant, intéressant, plein d'espoir et de créativité. Quatorze dessins ont gagné ce concours pour les différentes régions du monde, mais 50 seront exposés pour apprécier toute l'étendue de la notion d'égalité venant des quatre coins du globe.



